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李主席： 
 

「長者屋發展事宜」 
 

隨着香港人口老化，預計 2030 年 65 歲長者將有 210 萬人以上，為應付中產長

者的住屋需要，香港房屋協會提出政府在「勾地表」內提供指定長者屋用途的地皮，吸

引私人發展商參與。見附件報導。 
有鑑於 4 月份房屋事務委員會例會上將討論長者住屋情況及設施，故本人希望  

主席考慮於 4 月份例會上，加插議程討論「長者屋發展事宜」，一併討論不同類別長者

的住屋需要，房委會、房協及私人發展商可扮演的不同角色，並邀請房協代表出席解說

他們對長者住屋需要的分析，以及房協的「長者屋計劃」的現況及未來發展。謝謝！ 

順祝 

工作愉快！ 
 
 
 

________________________________ 
民主黨立法會議員涂謹申 
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